



und immer ein besonderes Vergnügen

Winterwanderung

Dienstag, 17. Februar 2015



Einen wunderschönen Wintertag erlebten die Kauferinger Wanderer im nördlichen Pfaffenwinkel. Ein kalter, klarer Morgenhimmel versprach schon bei der Abfahrt einen genussvollen Tag. Als Ausgangspunkt der Wanderung wählte Luise Müller diesmal den Engelsrieder See von wo wir im weiten Bogen am Westufer entlang Richtung Forst-Pürschlehen wanderten. Diese wunderschöne Landschaft am Rande des Pfaffenwinkels mit ihren flachen Hügeln, Wäldern und Mooren beweist, dass es auch vor unserer Haustüre lohnenswerte Wanderwege gibt. Von Pürschlehen gings dann weiter durch die romantische Schlittbachschlucht nach Wessobrunn, wo wir im Gasthaus eine ausgiebige Mittagspause einlegten, um dann frisch gestärkt in westlicher Richtung durch den Wald wieder zurück zum See zu wandern. Eine gemütliche Kaffeestunde rundete diesen schönen Tag ab und alle waren der Meinung, dass man nicht so weit fahren muss um einen genussvollen Wandertag in einer schönen Landschaft zu erleben.

Etare Luise

